

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

SNI : la cité Opus One pourvue en eau et en électricité

AEE
Libreville/Gabon

Le ministre de l'Habitat, Olivier Abel Nang Ekomiye, a réceptionné mardi dernier les travaux de raccordement en eau et électricité du site Opus One de Nkok, dans le 2e arrondissement de la commune de Ntoum.

Lesdits travaux ont été lancés il y a deux ans. Ce sont donc 1 000 familles qui vont bénéficier de ce service de base fourni par la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG), en vertu d'une convention signée le 9 septembre 2020, avec la Société nationale immobilière (SNI).

Pour le membre du gouvernement, la question de l'eau et de l'électricité est au cœur des urgences gouvernementales. "Il s'agit d'offrir de meilleures conditions de vie à nos populations. Ces réalisations s'inscrivent dans le cadre de la matérialisation de

la volonté du président de la République à apporter le bien-être aux Gabonais, à travers des logements décents", a-t-il indiqué.

Le projet achevé a consisté à la réhabilitation complète de l'ensemble des conduites existantes par la mise en place d'une charge hydraulique, la mise en conformité des branchements aux normes SEEG, la mise en conformité des branchements, notamment la construction de 5 postes HTA/BT dont un d'une capacité de 250kVA, deux de 400kVA et la construction de deux transformateurs d'une puissance nominale de 630kVA.

Les travaux incluent également la construction d'un réseau BT aérien d'un linéaire de 6 kilomètres de câbles torsadés de 70 mm² et de 1,5 kilomètre de réseau HTA aérien en câbles de 54,6 mm² et la mise en service de 53 lampadaires du réseau d'éclairage public.



Le site Opus One Nkok désormais électrifié.

Profitant de cette occasion, le directeur général de la SNI, Hermann Kamonomono, a invité les réservataires à venir occuper le site, désormais pourvu en services de base.

Pollution plastique : la belle initiative du group Sogafric

Isaac MUKETA MUELE
Libreville/Gabon

Le Groupe Sogafric prend à cœur la question de la préservation de l'environnement. Dans le cadre de la célébration de la Journée mondiale de l'environnement placée sur le thème, "Solutions à la pollution plastique", l'entreprise a lancé, samedi dernier, à la plage du lycée Léon-Mba sa première édition de la lutte contre l'insalubrité, pour un environnement propre et économique.

Les employés de l'entreprise et leurs responsables qui estiment que c'est une responsabilité civile, citoyenne et républicaine de s'engager dans ce sens ont donc sillonné la plage

pour collecter des ordures et autres déchets qui polluent considérablement ce site, vitrine de la ville de Libreville. Pour le président-directeur général du Group Sogafric, Romain Boutonnet, il s'agit d'une action de responsabilité sociétale et environnementale de son entreprise. "C'est du patriotisme environnemental et il faudrait encourager tous les Gabonais à nettoyer les alentours de leur espace vital pour garder et bénéficier d'un environnement propre et sain. Cela va sans dire que l'environnement est la première économie à garantir et à mieux gérer", a-t-il indiqué. Tous les déchets plastiques collectés ont été envoyés à la base de tri de Clean Africa pour être transformés et recyclés.

Hydrocarbures : le Gabon veut optimiser les CEPP



La délégation gabonaise a la première édition des journées Pétroles de Dubaï (Émirats arabes unis).

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

Le Gabon a pris part du 31 mai dernier au 3 juin 2023, à la première édition des journées Pétrole qui s'est tenue à Dubaï, aux Émirats arabes unis. Et ce, aux côtés de sept autres pays du continent : Sénégal, Tchad, Congo, République démocratique du Congo, Guinée équatoriale, Côte d'Ivoire et Mauritanie.

C'est le ministre du Pétrole et du Gaz, Vincent de Paul

Massassa, qui a porté la voix de notre pays à cette grande-messe dont le thème portait sur : "l'incidence des contrôles dans la gestion des contrats d'exploitation de partage de production (CEPP)". En clair, ce séminaire organisé par le cabinet africain 3M-Partners & Conseils a été l'occasion de fournir aux participants les outils pratiques pour le suivi des contrats pétroliers, afin d'optimiser les revenus pour les États.

De plus, cette première édition a mis l'accent sur le dispositif

de contrôle dans les CEPP, l'intérêt et l'impact des audits des coûts pétroliers ou encore l'importance du contrôle de la production. À ce propos, le membre du gouvernement a indiqué que "la maîtrise des mécanismes liés au CEPP est un impératif pour que le Gabon puisse au maximum tirer profit de son pétrole brut. Cela fait partie de la vision du président de la République, pour amener le secteur pétrolier à participer davantage à l'économie du Gabon".